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GRADO EN GESTIÓN HOTELERA Y TURÍSTICA 

Acta de la Comisión Académica 
 
 
ASISTENTES 

Pedro Solana González (Presidente) 

Pedro Cornejo Martín (Coordinador Académico y Secretario) 

David Griffiths McPherson (Responsable del Programa de Movilidad) 

Cristina Torre Balseiro (Responsable del Programa de Prácticas) 

Isabel Salas Alonso (Delegada de Centro) 

Siendo las 13:00 h. del jueves 13 de octubre del 2022, se reúnen en la Sala de Profesores de la 
Escuela los arriba citados, en sesión ordinaria, con el siguiente: 

ORDEN DEL DÍA 

1. Aprobación del acta de la Comisión Académica de 29/06/2022 

2. Manual SGIC del Centro 

3. Propuesta de incorporación de nuevos miembros a la Comisión de Calidad 
de Centro 

4. Representación de los distintos colectivos en la Comisión Académica 

5. Informe del Presidente de la Comisión 

6. Ruegos y preguntas 

1. Aprobación del acta de la Comisión Académica de 29/06/2022 

Se aprueba por unanimidad el acta de la Comisión Académica de 29/06/2022. 

2. Manual SGIC del Centro 

Se aprueba por unanimidad el Manual SGIC del Centro. 

3. Propuesta de incorporación de nuevos miembros a la Comisión de Calidad de Centro  

En el Reglamento de la Comisión de Calidad se indica que la Comisión Académica debe aprobar, 
a propuesta del Presidente de la comisión, la incorporación de nuevos miembros de la misma. 
Se aprueba por unanimidad la incorporación de los siguientes miembros: 

María Soledad Saiz García (profesora de la titulación). 

Ignacio Sariego López (profesor de la titulación). 

María Fernández Ajo (egresada). 
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4. Representación de los distintos colectivos en la Comisión Académica 

Con el fin de hacer más representativos en la Comisión Académica los distintos colectivos del 
Centro se aprueba la incorporación a dicha comisión de: 

David Herrero García (profesor de la titulación). 

Javier Cuesta Rodríguez (PAS). 

Adrián Alvaredo Ceballos (alumno). 

5. Informe del Presidente de la Comisión 

El Presidente informa de la posible realización por parte de la Universidad de Cantabria de 
una auditoría interna de calidad que afectaría a la Escuela de Turismo y, en relación a ello, 
resalta la importancia de tener presente el Manual SGIC del Centro y cumplir con las 
directrices en él reflejadas. 

También informa de una reunión que se ha tenido en el día de hoy con responsables de  la 
UIMP en relación al programa bilingüe que se está organizando para alumnos/as de una 
universidad china e indica que se está revisando el programa, que comenzaría en noviembre. 

6. Ruegos y preguntas 

Se agradece por parte del resto de miembros de la Comisión la aportación realizada por Isabel 
Salas Alonso, como Delegada de Centro, ya que cesará en dicho cargo a partir del día 25 de 
octubre, fecha en que se nombrará un/a nuevo/a Delegado/a de Centro.  

No habiendo preguntas por parte de los miembros de la Comisión y no existiendo más temas 
que tratar, se levanta la sesión a las 13:30 horas. 

 

 
 
 
 
 
 
 

Pedro Cornejo Martín 
Secretario de la Comisión Académica 


